
本报1月6日讯(记者 马媛
媛 于潇潇)中国人民政治协商
会议第十二届潍坊市委员会第
二次会议，6日上午在潍坊富华
国际会议中心隆重开幕。来自
全市社会各界的525名政协委员
汇聚一堂，共商全市经济社会
发展大计。

市政协主席崔建平，副主
席刘伟、王卫东、李传恒、吴建
民、王继怀、王贤臣、李士来，顾
问杨肖青、满郭强、杜国忠、刘维
国，秘书长王有亭出席大会并在
主席台前排就座。

中共潍坊市委书记许立
全，市委副书记、市长刘曙
光，市人大常委会党组书记、
第一副主任胡岗，市委副书记
王献玲等出席会议。

6日上午9时，大会开幕，
王卫东主持会议，中共潍坊市
委书记许立全在会上发表讲
话。许立全说，刚刚过去的一
年，全市上下认真落实中央和
省委、省政府决策部署，牢牢
把握主题主线和稳中求进的工
作总基调，积极作为，创新实
干，圆满完成了年初确定的任

务目标，实现了经济平稳较快
发展。政治建设、文化建设、
社会建设、生态文明建设和党
的建设全面推进，各项事业繁
荣进步，社会保持和谐稳定。

许立全指出，今年是全面
贯彻落实党的十八大精神的开
局之年，是实施“十二五”规
划承前启后的关键一年，是为
提前全面建成小康社会奠定坚
实基础的重要一年。做好今年
的政协工作，要深入学习和全
面贯彻落实党的十八大精神，
坚持以邓小平理论、“三个代

表”重要思想、科学发展观为
指导，高举爱国主义、社会主
义旗帜，牢牢把握团结和民主
两大主题，紧紧围绕全市发展
大局，改革创新、扎实工作，
发挥优势、凝心聚力，不断提
高政协工作科学化水平，为深
入推进创新潍坊、文化潍坊、
生态潍坊、幸福潍坊建设，实
现经济持续健康发展和社会和
谐稳定，加快建设现代化经济
文化强市做出新的更大贡献。

崔建平代表政协第十二届
潍坊市委员会常务委员会作工

作报告。他说，2012年是十二届
市政协的开局之年，在中共潍
坊市委的领导和上级政协的指
导下，市政协常委会认真学习
贯彻中共十八大精神，高举爱
国主义、社会主义旗帜，把握
团结和民主两大主题，围绕全
市工作大局，认真履行政治协
商、民主监督、参政议政职
能，为全市经济社会发展作出
了积极贡献。

刘伟受政协第十二届潍坊
市委员会常务委员会的委托，
向大会作了提案工作报告。

市政协十二届二次会议隆重开幕
许立全讲话 崔建平作常委会工作报告 刘伟作提案工作报告

今日潍坊
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6日下午，在侨联、台联、科协组的讨论现场，委员们争先发言，讨论十分激烈。 本报记者 吴凡 摄

积积极极议议政政

本报1月6日讯(记者 马媛
媛 于潇潇)“要不是听广播，
还 真 不 知 道 开 两 会 了 。 ” 6

日，潍坊的哥孙进义感慨道。
当天，潍坊市政协十二届二次
会议开幕，同时，参加潍坊市
人大十六届二次会议的代表报
到。而与往年相比，今年的两
会“静悄悄”。

5日上午，参加潍坊市政
协十二届二次会议的政协委员
们陆续报到。在市会议接待中
心，除了一些指示牌外，看不
到红地毯、鲜花、气球等摆
设。会场的布置也显得简洁而
不失庄重。报到的政协委员

们，围绕着民生与社会话题展
开讨论。

上午9点，潍坊市政协大
会秘书处的工作人员已经做好
迎接与会人员报到的各项准备
工作。研究室综合科科长张承
和同事们将一摞会议有关文件
材料摆放在桌子的右侧，与往
年相比，桌上的材料薄了不少。

“不封路、不扰民、不用警
车引领。”在《潍坊市第十六届
人民代表大会第二次会议会议
指南》中，“改进作风转变会风”
的有关事项被清楚标明。参加
两次两会的交运集团司机马师
傅告诉记者，由于今年不封路，

参会的人大代表比去年提前近
半小时出发前往会场。

富华大酒店二期一楼的迎
宾服务员王成艳已经在该酒店
工作了六年，参与过三次政协
会议的现场布置，在她看来，
会场及市会议接待中心以前设
置的拱形门、气球、吊幅等全
部取消，整体环境感觉很温
馨。她告诉记者，不仅会场环
境变得简洁，委员的住宿用餐
也都降低了标准。

记者采访了解到，为了贯
彻落实好中央关于改进工作作
风、密切联系群众的“八项规
定”，本次两会本着“节俭、

务实、高效”的原则，对会场
布置、会议内容、代表委员住
宿用餐等都作了相应调整，一
切以节俭为原则，厉行节约。

本次会议的新风也成了代
表委员们热议的话题，政协委
员潍坊学院党委副书记牛钟顺
认为，新会风摒弃了很多“形
式主义”，感觉焕然一新。牛
钟顺认为，两会是代表、委员
们积极建言献策的平台，反映
基层声音，并找到解决办法。
新会风的转变，形式上是节
俭、务实了，实质上，它也是
严肃两会纪律，让两会发挥出
最大正能量的一种体现。

不摆鲜花，不设拱门，不封道路

本报1月6日讯 (记者 马媛
媛)市政协十二届一次会议以来，
立案363件。记者了解到，截至去
年底，立案提案已全部办复，委员
满 意 率 和 基 本 满 意 率 达 到 了
100%。

记者了解到，市政协十二届
一次会议以来，潍坊市政协委员、
各民主党派、人民团体和市政协
各专门委员会，紧扣市委“一六四
三”决策部署，以高度的政治责任
感和饱满的参政议政热情，深入
基层，调查研究，积极建言献策，
做了大量艰苦细致的工作。一年
来，立案363件，其中，委员提案
323件，市各民主党派、工商联、有
关人民团体和政协专门委员会提
案40件。这些提案内容丰富，反映
情况客观，研究分析深入，提出了
许多具有前瞻性、战略性的意见
和建议。

记者发现，提交提案中有关
社会建设方面的提案185件，占提
案总数的51%；有关经济建设方
面的提案 7 4件，占提案总数的
20 . 4%；有关文化建设方面的提案
57件，占提案总数的15 . 7%；有关
生态建设方面的提案27件，占提
案总数的7 . 4%；有关政治建设方
面的提案 2 0件，占提案总数的
5 . 5%。

市委、市政府高度重视政协
提案工作，大力支持政协通过提
案履行职能，主要领导在全委会
议期间现场签批重点提案，有力
地促进了提案的落实。各承办单
位把办理政协提案与密切联系群
众、转变工作作风、推进部门工作
紧密结合，采取切实有效措施，强
力推动解决问题，提案办理工作
的效率和质量进一步提高。

据介绍，截至去年底，立案提
案已全部办复，委员满意率和基
本满意率达到了100%。许多提案
如加快蓝黄“两区”建设、增强镇
域经济活力、建立校车安全运行
体系、积极推进城乡环卫一体化
进程、加大食品添加剂使用监管
力度等都得到了较好落实，为促
进潍坊市经济平稳较快发展和社
会和谐稳定作出了积极贡献。

去年363件

立案提案全办复
蓝黄“两区”建设、

校车安全等得到较好落实

本报讯 2012年，万达
集团收入1416 . 8亿元，同比
2011年增长34 . 8%；累计开业
持有物业面积 1 2 9 0万平方
米，同比2011年增长43%，经
营业绩十分优秀。特别在承
担企业社会责任方面表现更
加突出，在创造就业、缴纳税

收、绿色低碳、慈善捐赠、义
工服务等方面，向社会交出
一份优秀的社会责任答卷。

万达集团2012年开业18

个万达广场、12家五星级酒
店、新增城市服务业就业岗
位10 . 7万人，其中大学生2 . 59

万人，2012年万达一家企业

占全国当年新增就业岗位总
数的近1%。

2012年，万达集团国内
纳税202 . 1亿元，同比2011年
增长23 . 7%，纳税额在全国民
营企业中继续名列前茅。

2012年，万达集团共有17

个万达广场、10个万达酒店、

12个住宅项目获得国家住房
和城乡建设部“绿色建筑设
计”认证，10个万达广场获得
住建部“绿色建筑运行”认
证。万达学院获得住建部“绿
色建筑”运行三星级认证，是
全国唯一同时获得“绿色建
筑”三星级设计和运行认证

的项目。万达在绿色低碳方
面的成就遥遥领先于国内其
他企业。

2012年，万达集团慈善
公益事业捐赠现金3 . 9亿元。
其中支持中国足球振兴1 . 6

亿元，为成都教育事业捐款
5000万元，向中华慈善总会

捐款 3 9 6 0 万元，向北京市
“7 . 21”特大水灾捐款1000万
元，向大连市困难群众送温
暖活动捐款1000万元。

2012年，万达集团共组织
义工活动761次，60932人次参
加，万达义工活动随着万达企
业的发展遍布全国城市。

带头承担责任 做好企业公民
万达2012年企业社会责任成绩突出
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